

さらに向こうへ！

今年の学年種目は、色別対抗大長縄大会となっています。Aチーム・Bチームの2チームに分かれて、跳べた回数を合算して順位を決めます。2組は青群です。

昨日の予行練習では、Aチーム・Bチーム 合計で「120回」跳ぶことができました！！なんと、3学年全クラス含めて、最高記録でした。本当によく頑張りました！本番では、さらに記録を更新できることを願っています。頑張れ、2年2組！

保護者の皆様、当日はぜひ会場にお越しいただき、温かいご声援をよろしくお願ひいたします。子どもたちの活躍をお見逃しなく！



大運動会まで残り2日！

5月9日に2年2組では、大運動会に向けた練習の取組状況について振り返りを行いました。

紙面の都合上、全ては載せられませんが、子どもたちの感想や想い、願いを共有します。

「頑張れ」の声が出ているから、今の雰囲気や成績が残せていると思います。協力して優勝目指します。	(Aくん)
クラス全員が一丸となり、声をかけ合っている。リレーの時、仲間が頑張っているときに声をかける。	(Kさん)
大運動会では、クラス一人一人の声かけやみんなで助け合うことが大切だと思いました。	(Kくん)
思いやりを一人一人が持ち、みんなで支え合っていきたい。	(Kさん)
2組も長縄で引っ掛けた人を責めたり、せかしたりせずに“みんな”が楽しく跳べるような優しいクラスにしたい。	(Kさん)
声かけなどをして、クラスを盛り上げたいです。	(Kくん)
長縄のとき全体的に声を出している人が多いのが、とてもいいことだと思った。	(Tくん)
声をかけ合って二組にしか作ることができない最高の思い出を大運動会で作りたいです。	(Tくん)
優しさや思いやりのあふれるクラスにしていきたいと思いました。	(Tさん)
「次は跳べるよ！」などの優しい言葉を使った応援や声かけを心がけるようにしたいです。	(Nさん)
全力で応援しあい、みんなで喜びあいたいです。	(Bくん)
1つの目標に向かって学級全員が一生懸命に取り組めていて良いと思う。	(Fさん)
みんなで励ましあっていきたい。みんなと協力したいと思った。	(Mさん)
思いやりや優しさを大切にしていきたい。	(Mさん)
全員で跳んだり、協力したりするのが一番大事だと思った。	(Yくん)
みんなで協力して、笑顔で終わるるようにしたい。	(Rさん)